

GEMEINDENEWS am 5.11.2020

Liebe Freunde und Mitglieder unserer FeG Extertal ,

hiermit möchten wir alle Gottesdienstbesucher über unsere beschlossenen Corona-Maßnahmen vom Mittwoch, den 4.11.2020, informieren. Uns ist bewusst, dass sich die Coronasituation derart verschärfen kann, dass die gestrigen Beschlüsse kurzfristig angepasst werden müssen.

Beschlüsse vom 4.11.2020

- a. Wir wollen für den November am Gottesdienst für alle um 10.00 Uhr festhalten.
- b. Unser Raum lässt – gemessen an den Hygieneauflagen - ca. 140 Personen im Gottesdienst zu. Hier liegt eine Grenze, die wir einhalten müssen. Deshalb werden wir bei zu hoher Teilnehmerzahl die Türen schließen und dann leider weitere Gottesdienstbesucher wieder wegschicken müssen.
- c. Es müssen weiterhin die AHA-Regeln (Atemmaske, Hygienestandards und Abstandsregeln) eingehalten werden. Die Maskenpflicht auch während des Gottesdienstes bleibt bestehen. Teilnehmerlisten werden weitergeführt.
- d. Menschen mit Erkältungen oder entsprechenden Symptomen bitten wir darum, zuhause zu bleiben.
- e. Nach dem Gottesdienst ist darauf zu achten, dass wir Gruppenansammlungen vor dem Gemeindehaus vermeiden und zügig zum Parkplatz gehen. Auch dort gelten Mindestabstandsregeln!
- f. Alle Gruppenangebote müssen in den kommenden Wochen abgesagt werden. Ausgenommen sind hier einmal der Gebetsabend am Buß- und Bettag (18. November – Teilnahme mit Anmeldung möglich) -er findet als zentrale gottesdienstliche Veranstaltung trotzdem statt- und auch der Kindergottesdienst am Sonntag. Er kann im Rahmen der bereits bestehenden Hygienemaßnahmen weiter durchgeführt werden.

Wir werden die Entwicklungen weiterhin genau beobachten und bitten alle Gottesdienstteilnehmer und Freunde darum, regelmäßig die Infos auf der Homepage zur Kenntnis zu nehmen.